

田んぼは実った稲穂で黄金色に染められ、空にはとんぼが飛び回りすっかり秋を感じるようになりました。日中の暑さも和らぎ過ごしやすい気候になってきました。

園周辺の木々に実る木の実や虫を見つけたり、広い広場を走りたくさん体を動かしたり、散歩にはちょうどいい季節です。

朝夕の冷え込み、日中の気温差もありますので体調管理に留意し、今月も元気いっぱい過ごしていきましょう！！



園だより

～笑顔いっぱい～

令和7年10月1日 若松第一保育園

TEL:0242-27-9271

<http://wakamatsudaichi.wakahokyo.com/>



今月の行事予定

- 3日(金) 内科健診
- 6日(月) 集金日・避難訓練・個別面談きりん組(～10日)
- 8日(水) 誕生会
- 11日(土) 親子わくわくランド(ぞう組)
- 14日(火) 個別面談うさぎ組(～17日)
- 15日(水) りんご狩り・愛情弁当(ぞう組)
- 16日(木) りんご狩り・愛情弁当(きりん組)
- 17日(金) りんご狩り・愛情弁当(うさぎ組)
- 20日(月) 防火パレード(ぞう組)・個別面談りす組(～24日)
- 24日(金) 参観デー
- 27日(月) 個別面談ひよこ組(～31日)
- 30日(木) もちつき

※今月の愛情弁当はりんご狩りの日になりますので、各クラス別日となっています。



みんな頑張った運動会

先日、日新小学校にてテーマ《みんなえがおでたのしんじやえぱイじゃん!》のもと運動会が行われました。

白い柔道着に身を包み可愛いちびっこ三四郎を披露してくれたうさぎ組。お家の方から離れ、初めての運動会にドキドキしながらも最後まで走りきる姿が印象的でした。

今回が2回目となったきりん組。前回の経験もあり、自信にみちあふれ「1番でゴールする」という気持ちが表情に表れていました。よさこいは衣装が似合いとても格好よかったです。

そして保育園最後の運動会となったぞう組。オープニングの鼓隊、団体演技の縄跳びでは、心をひとつにし、立派な演奏・演技。数や文字を取り入れた競技をこなす姿に、さすがぞう組!!と圧倒されました。

3クラス合同の競技もあり、小さい組の子が大きい組の子に憧れをもったり、大きい組の子が小さい組の子の面倒をみたりと微笑ましい姿がたくさん見られ、テーマにピッタリの運動会でした。また子ども達もこの運動会を機に自分に自信を持ち、またひとつ成長したのではないのでしょうか。また来年をお楽しみに!!

役員の皆様、競技の準備や競技中のお手伝いなどご協力頂きました。ありがとうございます。

隣接工事について

先日お便りにてお知らせしました通り、駐車場隣の隣接工事の日程が決まりました。

工事期間 令和7年度9月25日(木)～

令和8年度4月25日(土)予定

工事時間 午前9時～午後4時予定

工事期間と工事時間はあくまでも予定です。更に期間が伸びたり、時間帯が変更になる可能性があります。

ご迷惑やご不便をおかけすることがあるかと思いますが、ご理解・ご協力のほどよろしくお願い致します。保育園の駐車場は普段通り利用できますが、大型トラックや工事車が行き来するようになり、道路の混雑が予想されます。送迎の際は十分に注意しておいでください。

また、駐車場から保育園までの道路の横断もご注意ください。

